

Medienmitteilung

Übersicht Natur Projekte des Regionalen Naturparks Schaffhausen

Das neue Dashboard gibt einen Einblick in alle Naturprojekte aus dem Regionalen Naturpark Schaffhausen.

Projektitel wie «Kulturlandschaftsaufwertung», «Biotoppflege» oder «Förderung seltener Arten» lassen nur erahnen, bei welchen konkreten Naturprojekten der Regionale Naturpark Schaffhausen mitgewirkt hat. Dank dem neu entwickelten Dashboard – einer interaktiven Karte – sind die durchgeführten Naturprojekte nun allen zugänglich. Sie zeigt übersichtlich, wo in den Naturparkgemeinden Projekte im Bereich Natur & Landschaft umgesetzt wurden. Mit einem Klick auf die eingezeichneten Flächen erscheinen stichwortartig Informationen zu durchgeführten Projekten. Hätten Sie gewusst, wo der Naturpark überall Wildbienen-Fördermassnahmen umgesetzt hat? Und finden Sie die zahlreichen Heckenpflege-Projekte auf der Karte?

Die intuitive und einfach zu handhabende Karte ist farblich stimmig und regt zum Entdecken und Stöbern an. Schliesslich lädt eine Filterfunktion dazu ein, Gemeinden miteinander zu vergleichen oder spezifische Umsetzungsjahre zu betrachten. Es können mehrere Gemeinden gleichzeitig ausgewählt werden und schnell einen Eindruck der Tätigkeiten in den unterschiedlichen Regionen des Naturparks gewonnen werden. Ein Diagramm zeigt die Tätigkeiten im Verhältnis zueinander an und gibt Aufschluss über die Themenschwerpunkte im Naturbereich. Haben sich diese über die Jahre verändert? Und wie aktiv war «Ihre» Gemeinde im Verlauf der Jahre? Welche Naturprojekte wurden in «Ihrer Gemeinde durchgeführt? Mit wenigen Klicks passt sich die Karte blitzschnell auf Ihre Wünsche an und beantwortet Ihre Fragen.

www.mnpsch.ch/dashboard

Regionaler Naturpark Schaffhausen

Die Region Schaffhausen mit ihren Natur- und Kulturlandschaften ist einzigartig. Die Hügel des Randens, die weiten Rebberge und Landwirtschaftsflächen, Wälder, die typischen Dörfer und der Rhein verleihen der Gegend ihre Vielfalt. Zum Naturpark gehören die Regionen Randen, Südranden, Hochrhein, Klettgau und Reiat. Beteiligt sind auch zwei deutsche Gemeinden. Damit ist der Regionale Naturpark Schaffhausen der erste grenzüberschreitende Park der Schweiz. Innovative Akteurinnen und Akteure geben der Region in den Bereichen Landwirtschaft, Gewerbe, Tourismus, Natur, Bildung und Kultur immer wieder neue Impulse. Das Ziel des Regionalen Naturparks Schaffhausen ist die Zusammenarbeit und Vernetzung inner- und ausserhalb des Parkperimeters, überregional, national und international (Deutschland).

Wilchingen, 08.07.2024

Kontaktperson

Sarah Bänziger
Stv. Geschäftsführerin & Leiterin Natur & Landschaft
Telefon: +41 52 533 95 15

E-Mail: sarah.baenziger@naturpark-schaffhausen.ch